

日野町林業研究グループ協議会が最優秀賞「滋賀県知事賞」を受賞



▶氏郷まつりでは、花の苗や木工製品などを販売されていました

滋賀県林業研究グループ連絡協議会主催の第6回林業活動「ンクール」において、日野町林業研究グループ協議会（奥村俊治会長）が最優秀賞「滋賀県知事賞」に選ばれ、10月27日に嘉田知事より賞状が授与されました。

これは、森林技術の向上および森林経営の発展のために、地域の振興・活性化を図っている自主的な活動が認められたものです。来年度に開催される近畿大会で、県代表として発表されます。

受賞おめでとうございます。

地方自治法施行60周年記念監査事務功労者総務大臣表彰

山口 達雄さん（大津）

10月16日、地方

自治法施行60周年
記念監査事務功労

者総務大臣表彰に



おいて、前日野町監査委員の山口達雄さんが表彰を受けられました。

山口さんは、平成7年9月から12年にわたり監査委員として、日野町の財務管理等について、誠実かつ厳正に監査事務にご尽力いただきました。

今回は、その功績が認められての表彰となりました。

受賞おめでとうございます。

滋賀県学校歯科保健優良校表彰
西大路小学校が奨励校に



平成19年度滋賀県
学校歯科保健優良校
表彰において、西大
路小学校が奨励校に
選ばれました。

これは、子どもたちが自分の歯の健康を自分自身で守り、育てるための正しい知識を身につける取り組みと、その成果が認められたものです。西大路小学校では、「歯を大切にする」意識が広がり、給食後の歯みがきの習慣や正しいみがき方などの実践により、むし歯や歯石のある子が減りました。

受賞おめでとうございます。

綿向雑感

日野町長 藤澤直広

寒風をつい

ふるさと意識といえば、先月、

滋賀県人会世界大会が大津市であります。ブラジル訪問でお世話になつた山田ブラジル県人会長や、秩父市

市矢尾百貨店の矢尾さんも参加されました。ふるさと「滋賀県」という意識の強さを実感しま

すませ、タスキをつなぐ駅伝競走は冬の風物詩。高校生の長距離ランナーにとつ

ところが、今、こうしたふるさと意識の源である47都道府県を廃止（統合）して、8から9の道州に変える議論が行われています。

なぜ道州制なのか、十分な議論もないまま進められていることに疑問を感じます。道州制によって、

地方は元気になるのか、住民サービスや自治の機能は向上するのか。平成の大合併によって周辺部となつた町が活気を失っていることが少

なくないだけに、県庁がなくなりこれまで県庁を中心とする県の政

治や経済が動いていた状況がどうなるのか、地方の衰退に一層拍車

がかかるのではと懸念を抱いてしまいます。地方分権というのであれば、地方の拠点が47あってもい

い、お国なまりでふるさとの自慢話に花が咲き、ふるさとへの誇りに瞳が輝く、自治の意識はそんな

中で育っていくのではないかと思

います。